

2022/GS/5

Beschluss

Überweisung an den Bundesparteitag

Entfernungspauschale stark erhöhen und als Mobilitätsprämie auszahlen

Wir fordern die SPD Gremien, insbesondere die SPD-Bundestagsfraktion auf, sich dafür einzusetzen bzw. gesetzlich auf den Weg zu bringen, dass

- Werbungskosten in Form der Entfernungspauschale nicht mehr einkommensmindernd zu gewähren, sondern als eine Mobilitätsprämie entsprechend der Inflationsrate/Energiepreise zu zahlen sind, - unabhängig vom Einkommen und der zu zahlenden Steuer.
- diese Mobilitätsprämie aufgrund der enorm gestiegenen Kraftstoffpreise stark erhöht wird und künftig jährlich überprüft und entsprechend der Preisentwicklung angepasst wird.

Überweisen an

Bundesparteitag